



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>220 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>8909</b>
Prix	<b>2 990 000 €</b>

# La Croix-Valmer

## Maison à vendre (83420)

Ravissante villa provençale à Gigaro de 220m2 dans un domaine privé avec gardien. Cette localisation recherchée nous plonge dans un cadre apaisant à la nature calme et préservée. Elle fut rénovée en 2017 avec extension en 2024 sur un terrain de 2600m2 arboré de pins parasol, de chênes liège, de lauriers et de mimosas. Au rez-de-chaussée, une entrée confortable donne sur une salle à manger, à sa droite un beau salon lumineux, à sa gauche une cuisine se prolongeant sur un petit salon de lecture. Les différents espaces accèdent directement à une généreuse terrasse plein sud et sa piscine. Les ...

*Lovely Provençal villa in Gigaro of 220m2 in a private domain with caretaker. This sought-after location immerses us in a soothing setting of calm and preserved nature. It was renovated in 2017 with an extension in 2024 on 2600m2 of land planted with umbrella pines, cork oaks, laurels and mimosas. On the ground floor, a comfortable entrance opens onto a dining room, to its right a beautiful bright living room, to its left a kitchen extending into a small reading room. The different spaces have direct access to a generous south-facing terrace and its swimming pool. The exterior amenities have ...*

## **MAGREY&SONS SAINT-TROPEZ**

56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

